



Le 30 juin et le 7 juillet 2024, les citoyens français sont appelés à voter pour élire leurs représentants à l'Assemblée Nationale.

Au vu du contexte exceptionnel qui pourrait amener l'extrême droite à prendre le pouvoir en France pour la première fois depuis 1940, nos organisations ont décidé d'appeler à faire barrage à l'extrême droite afin de défendre les valeurs de la République.

Ni neutres, ni partisans défendons la démocratie !

**Liberté, Égalité, Fraternité et Laïcité**

**Le 30 juin et le 7 juillet 2024,  
VENEZ VOTER NOMBREUX !  
CHAQUE VOIX COMPTE !**

Quelles seraient les principales conséquences pour le Groupe Orange et les salariés :

- **Désengagement total de l'État dans le Groupe :**
  - Aggravation de l'impact sur la pérennité du Groupe
  - Aggravation de l'impact sur l'emploi particulièrement en France
  - Impact sur la feuille de route liée à la transition écologique
- **Restriction des libertés et droits des salariés et de leurs représentants :**
  - Impact direct sur les conditions de travail des salariés
  - Impact direct sur la défense des droits et des intérêts des salariés
  - Impact direct sur l'égalité professionnelle
  - Impact notamment sur la gouvernance, la redistribution des richesses et la protection sociale

**La rupture des principes d'égalité et de fraternité pour une « préférence nationale » est en totale contradiction avec ce que nos organisations défendent.**

